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Quiero hablarles sobre las Tarifas de Luz: 
 
En Diciembre del año pasado, cuando yo no era todavía Presidente, Unión FENOSA iba a aumentar las 
tarifas en 31 %, a partir del primero de enero. Lo más cómodo para mí hubiera sido dejar que eso 
sucediera. Tomo posesión el diez de enero y no me cae la responsabilidad de esa alza a mí.  
 
Sin embargo, viajé como Presidente electo a Madrid y hablé hasta con el Presidente Aznar para que me 
ayudara que Unión FENOSA nos diera seis meses de prórroga y una renegociación de esas tarifas. Lo 
conseguí. 
 
Ya como Presidente nombré una comisión negociadora y tras largas jornadas de cálculos, propuestas y 
contrapropuestas, se logró una rebaja de ese 31% a sólo 8 y piquito porciento, de promedio, pero para los 
menos favorecidos y para los jubilados, sólo el 5%. 
 
Se logró pues, una rebaja real, de casi el 23% de promedio y creo que esto es servirle a mi país. Como 
político pude haber dejado que el gobierno anterior cargara con el costo del alza del 31%, pero como 
servidor de mi pueblo, hice lo que me correspondía para defenderlo. 
 
La energía más cara es la que no se tiene. Debemos pagar el costo de la generación, porque si no cubren 
sus costos y ganancias para invertir en más generación, corremos el riesgo de quedar con apagones como 
los teníamos en el pasado. Eso sería más caro. 
 
Además, debemos honrar las reglas del juego para generar la confianza perdida por los inversionistas. 
Necesitamos más inversión, para generar más empleos. 
 


